

NEWSLETTER GAMA MULTI GROUP

Swayasa laporkan kesiapan produksi GamaCHA kepada Menteri BUMN

Dalam rangka pengembangan produk riset industri di Indonesia, Gama Multi Group melalui anak perusahaannya, PT. Swayasa Prakarsa, turut mengambil bagian dalam perkembangan alat kesehatan di Indonesia. Swayasa Prakarsa menjadi vehicle bagi UGM dan Gama Multi Group dalam tujuan mengindustrialkan,

dengan pengurusan persyaratan izin edar. Fasilitas produksi dan produk yang dikembangkan ini adalah pertama kali dan satu-satunya di Indonesia dan telah memenuhi standar *Good Manufacturing Practices* (GMP). Sertifikat izin produksi GamaCHA telah didapatkan pada tanggal 9 Mei 2014, sedangkan sertifikasi izin edar didapatkan pada tanggal 23 Juni 2014. Sehingga, pada tanggal 30 Juni 2014, Swayasa telah dapat memulai produksi skala industri untuk produk pertama kalinya dalam 3 bulan, yang semuanya telah dipesan untuk didistribusikan dan dipasarkan oleh Kimia Farma.



dan mengembangkan hasil riset UGM agar dapat dimanfaatkan oleh masyarakat Indonesia. Produk pertama yang akan diproduksi secara komersial adalah GamaCHA, suatu komposit yang digunakan sebagai material pengganti tulang yang terutama digunakan untuk implant bidang kedokteran gigi.

GamaCHA dapat diproduksi oleh Swayasa setelah melalui proses yang sangat panjang mulai dari penyiapan pabrik, perizinan daerah, sertifikasi fasilitas produksi, sampai

Mengingat inisiasi ini adalah buah dari kesepakatan antara Menteri BUMN dan Rektor UGM dalam rangka dukungan BUMN untuk menghilirisasi hasil riset di UGM, maka pada

tanggal 10 Juni 2014 manajemen Swayasa yang diwakili oleh Direktur Utama PT Gama Multi Usaha Mandiri, Bapak M. Afrizal Hernandar, Ibu Bondan Ardiningtyas selaku General Manager PT Swayasa Prakarsa dan Ibu Ika Dewi Ana mewakili tim inventor, berkesempatan berdiskusi dengan Menteri BUMN, Dahlan Iskan, untuk melaporkan *progress* hilirisasi produk riset UGM, khususnya kesiapan GamaCHA. Dalam kesempatan itu manajemen mengundang Menteri BUMN untuk dapat ikut hadir dalam acara *launching* produk GamaCHA yang akan diselenggarakan pada bulan Agustus 2014. Menteri BUMN menyambut sangat baik dan bergembira mendengar keberhasilan progress hilirisasi produk tersebut. Beliau sangat antusias untuk dapat hadir pada acara tersebut mengingat keberhasilan produk ini adalah pionir bagi kerjasama riset dan pengembangan antara industri dan perguruan tinggi yang sejak dulu didambakan. Realisasi hasil riset UGM tersebut diharapkan menjadi inspirasi bagi para peneliti, industri serta memiliki nilai tambah dan diferensiasi yang tinggi untuk dipasarkan di pasar Indonesia maupun global. Selain itu, bagi UGM, setiap prosesnya merupakan juga bagian dari proses edukasi dan pengabdian kepada masyarakat.

Swaragama Group Kembangkan Unit Usaha Radio PBS Serang

Dalam rangka mengembangkan sayap bisnisnya untuk menjadi sangat lebih besar dengan jaringan yang lebih luas di seluruh Indonesia, Swaragama Group mengembangkan unit usaha lain yaitu Radio PBS Serang (Pahala Budi Sentosa). PBS telah bergabung dibawah manajemen Swaragama Group sejak pertengahan tahun 2013, akan tetapi memulai kegiatan aktifnya pada April 2014. Hal ini dilakukan Swaragama Group sesuai dengan visinya, menjadi *top of mind* brand radio Jogjakarta bagi pendengar dan pengi-

klan dan menjadi model pengembangan radio berbasis kampus yang



akan terus dikembangkan menjadi perusahaan multimedia manajemen.

Direktur Utama Swaragama Group, Mohammad Amirulah, ST, mengatakan bahwa radio PBS fm merupakan pembuktian dari Swa-

ragama Group bahwa secara manajemen, perencanaan, marketing & SDM, Swaragama Group mampu berkembang tanpa membawa nama identitas Swara Gajah Mada. Dimulai dari radio Jogjafamily, Swaragama telah berhasil membangun kembali radio Jogjafamily, yang telah mengalami masa suram, menjadi salah satu radio keluarga terbaik di Yogyakarta. Dan kini radio PBS fm juga mampu dibangun kembali oleh Swaragama Group. Tantangan terbesar dalam membangun radio PBS ini adalah bagaimana mengubah kondi-

GAMAWISATA

GAMAWISATA FIESTA

Juli 2014-Maret 2015

1 Sepeda motor Honda Vario

5 Smartphone

5 Samsung Galaxy Tab 2

Voucher Hotel, Kereta api & tiket pesawat

LOYALTY REWARD

1250 Poin

Cash Back 500.000

Kumpulkan poinnya dan raih hadiahnya

BEASISWA

ANAK KARYAWAN
GAMAMULTI BERPRESTASI

Syarat :

Nilai rata-rata minimal 7.5
Masuk peringkat 10 besar

Syarat Kelengkapan :

Fotocopy akte kelahiran C1
Fotocopy raport 2 semester terakhir

Paling lambat pengumpulan data
30 Juli 2014

si psikologis SDM yang telah terjadi di radio PBS selama ini dan tentunya membutuhkan *pilot project management* yang sangat brilian untuk menghandle kondisi tersebut. Terkait dengan membangun kembali radio PBS Serang, Swaragama Group dapat dikatakan masuk kembali ke garis tidak nyaman, karena saat ini sebenarnya Swaragama sudah berada pada zona aman. Hal ini dilakukan untuk pengembangan Swaragama Group menjadi lebih besar lagi. Kini Swaragama Group memiliki 3 radio dengan format radio yang berbeda-beda, yaitu format family, format

radio anak muda, dan format radio dangdut. Hal tersebut merupakan tantangan yang muncul, apakah Swaragama mampu mengembangkan unit usaha lain dengan format radio yang sangat berbeda.

Direktur Utama Gama Multi Group, M. Afrizal Hernandar, ST, MBA, berharap visi utama Swaragama Group, yaitu menjadi radio nomor 1, tidak hanya menjadi *jagoan* di Yogyakarta, tetapi juga di seluruh Indonesia, dapat berjalan baik. Tidak saja berkembang hanya pada distrik yang ada dan tidak hanya nyaman pada kondisi yg aman. Swaragama

membangun radio PBS, memberikan gambaran bahwa kita memulai sesuatu dari hal yang sederhana, bagaimana Swaragama Group memulai radio Swaragama itu sendiri dari angka nol, akan tetapi sekarang sudah menjadi radio nomor 1 untuk kalangan anak muda di Yogyakarta. Kondisi awal bukanlah batasan bagi kita untuk mencapai mimpi-mimpi yang lebih baik.



Untuk anda yang ingin merasakan suasana yang santai dan homy di lingkungan UGM bersama keluarga dan kerabat, anda dapat memilih homestay

Agen-Agen Pos Wilayah Semarang Lakukan Kunjungan ke Agen Pos Bulaksumur UGM

Untuk pertama kalinya pada tanggal 19 Mei 2014, agen-agen Pos wilayah Semarang melakukan kunjungan ke Agen Pos Bulaksumur UGM. Kunjungan Agen Pos diikuti oleh 35 Agen Pos yang ada di Semarang dengan tujuan untuk melakukan studi banding dengan Agen Pos yang ada di Jogjakarta.

Agen Pos Bulaksumur UGM adalah Agen Pos yang terpilih sebagai tempat study banding agen-agen pos Sema-

rang. Hal ini disebabkan karena Agen Pos Bulaksumur UGM merupakan Agen Pos Pertama di Indonesia dan menjadi Agen Pos Terbaik Nasional pada tahun 2011. Kunjungan ini merupakan inisiatif dari para Agen Pos di Semarang untuk mendapatkan sesuatu yang baru dan lebih baik karena selama ini agen-agen pos tersebut belum mendapat hasil yang maksimal.

Turut hadir pada kunjungan itu antara lain Kepala Kantor Pos

Yogyakarta, Wakil Kepala Kantor Pos dan Manager Unit Pelayanan Luar yang membawahi agen-agen pos di Yogyakarta. Pada kesempatan ini dilakukan sesi tanya jawab antara para agen pos dengan manajemen agen pos bulaksumur UGM mengenai pengelolaan Agen Pos Bulaksumur dan kiat-kiat menjadi Agen Pos terbaik nasional.

Eisenhower Fellowships Kunjungi Gama Multi Group

Pada tanggal 12 Mei 2014, Gama Multi Group menerima kunjungan dari Timothy Nowak, direktur eksekutif World Trade Center St. Louis (WTC) divisi internasional *Economic Development Partnership* St. Louis. Sebagai direktur eksekutif WTC, Nowak memimpin tim profesional dan menyampaikan perdagangan jasa bagi komunitas bisnis. Dalam hal ini Nowak adalah delegasi dari Eisenhower Fellowships USA. Dasar dari kunjungan ini adalah ketertarikan Eisenhower Fellowships USA untuk mengetahui lebih dalam mengenai Perusahaan Universitas Gajah Mada, Gama Multi Group, dan UGM itu sendiri.

Eisenhower Fellowships merupakan organisasi *non-profit, private*, dan organisasi *non-partisan* yang didirikan pada tahun 1953 oleh sekelompok warga Amerika terkemuka untuk menghormati Presiden Dwight D. Eisenhower atas kontribusinya pada bidang kemanusiaan. Organisasi tersebut melibatkan profesional yang berusia 32-45 tahun dari seluruh dunia untuk meningkatkan keterampilan kepemimpinan, memperluas jaringan kontak, memperdalam perspektif glob-

al, dan menyatukan mereka dalam sebuah komunitas global yang beragam di mana dialog, pemahaman, dan kolaborasi tersebut akan menuju kepada dunia yang lebih sejahtera, adil, dan damai. Sejak



berdirinya organisasi ini, hampir 2.000 orang di 100 negara lebih telah diberikan beasiswa, membentuk jaringan global para pemimpin, termasuk kepala pemerintahan, pejabat tingkat kabinet, anggota legislatif nasional, gubernur, rektor, juga CEO dari perusahaan & organisasi non-profit yang terlibat dengan jaringan Eisenhower.

Pada pertemuan ini, Nowak lebih khusus menanyakan tentang konsep Gama Multi Group dalam *business development* di UGM, bagaimana Gama Multi dapat

mengelola bisnis sebuah universitas, dalam hal ini UGM, menjadi sangat besarnya hingga memiliki 8 unit usaha dan 5 *subsidiary* yang telah berkembang dan menguntungkan dengan kinerja yang sangat baik. Nowak bertujuan untuk memperluas jaringannya sampai ke Indonesia melalui UGM dan universitas terkemuka lainnya untuk terus mendorong perdagangan, pendidikan dan peluang bisnis antara St. Louis dan para mitra global.

Setelah berkunjung dan melakukan diskusi tentang bisnis di Gama Multi, kunjungan dilanjutkan ke UGM. Dalam kunjungannya ke UGM, Nowak fokus pada bidang pendidikan & riset. Diakhir kunjungan, Gama Multi Group dan Eisenhower Fellowships berharap nantinya akan ada kerjasama diantara kedua belah pihak, khususnya mengenai riset, pendidikan, pengembangan inovasi & SDM, dimana hal tersebut sesuai dengan keinginan Gama Multi yang akan tetap fokus untuk berada di dunia bisnis berbasis pengetahuan dan riset.

Daftar Harga & Fasilitas

SEKIP

L-1(1.100.000)

Kamar 1 Double-Bed,AC,Kamar mandi, Connecting dengan K.D-2
Kamar 2 Single-Bed,AC
Kamar 3 Single-Bed,AC,Kamar mandi luar,Connecting dengan K.D-4
Kamar 4 Double-Bed,AC

N-38 (1.1750.000)

Kamar 1 Single-Bed,Non AC
Kamar 2 Single-Bed,Non AC
Kamar 3 Single-Bed,Non AC
Kamar 4 Single-Bed,Non AC

T-4 (850.000)

Kamar 1 Double-Bed,AC,Kamar mandi
Kamar 2 Double-Bed,AC,Kamar mandi
Kamar 3 Double-Bed,AC,Kamar mandi
Kamar 4 Single-Bed,Non AC

N-53 (1.750.000)

Kamar 1 Twin Single-Bed,AC,Kamar mandi
Kamar 2 Twin Single-Bed,AC,Kamar mandi,Connecting dengan K.D-4
Kamar 3 TWin Single-Bed,AC
Kamar 4 Single-Bed,Non AC

BULAKSUMUR

B-1 (800.000)

Kamar 1 Double-Bed, AC, Kamar Mandi, Connecting dengan single 2
Kamar 2 Single-Bed,AC
Kamar 3 Single-Bed,AC,Kamar mandi luar
Kamar 4 Single-Bed,AC

Jl. Pancasila No. 2 Bulaksumur
Kampus UGM
Yogyakarta
Phone :+62274-557216, 081227337611

UNIVERSITY
CLUB

GAMA WISATA

Telah hadir
aplikasi
booking ticket
online di

www.tiket.gamawisata.com



booking & cetak ticket
menjadi lebih mudah,
cepat dan murah

GAMA LOGISTIK

Kami hadir lebih dekat
Hari ini kirim besok sampai

- Layanan Express
- Layanan Reguler
- Layanan Kurir
- Layanan Cargo
- Layanan Port to Port
- Melayani Kiriman Dalam & Luar Negeri



GRATIS
PENJEMPUTAN
hub. 0274-6907667

Jasa Pengiriman Semus Kiriman

**Cairan,
Pecah Belah,
Sepeda Motor
Kami Siap!!**



Kantor Pusat
Jl. Dr. Sardjito no.25, Yogyakarta 55281
Telp (0274) 690 7667
Email: gama_logistik@yahoo.com

Kantor Cabang
Ruko UGM, Jl. Agro Selokan Mataram
Yogyakarta 55281
Telp (0274) 687 7667



UIN Alauddin Makassar Lakukan Study Banding di Gama Multi Group

Pada tanggal 23 Mei 2014, Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar melakukan kunjungan ke Gama Multi Group. Secara khusus UIN Alauddin tertarik dengan Plaza Agro Gajah Mada sebagai salah satu unit bisnis Gama Multi Group yang merupakan pengembangan dari usaha minimarket produk-produk Fakultas Peternakan UGM. Secara umum, kegiatan studi banding ini dilakukan karena ketertarikan UIN Alauddin Makassar untuk membentuk unit-unit usaha seperti yang dilakukan UGM membentuk Gama Multi

Group. Sama halnya dengan beberapa universitas yang telah melakukan study banding di Gama Multi Group sebelumnya, seperti Universitas Andalas, Universitas Negeri Semarang dan universitas lainnya yang ada di Yogyakarta.

Para peserta yang terlibat dalam studi banding ini adalah dosen dan staff UIN Alauddin Makassar. Hingga saat ini, UIN Alauddin telah mempunyai training center, pengembangan agro, pemeliharaan peternakan sapi & kambing, asrama dan wisma yang belum mengalami perkembangan yang signifikan. UIN Alauddin sangat tertarik untuk mengunjungi Plaza Agro Gajah Mada karena Plaza Agro telah terbukti mampu mengelola dan menyalurkan produk-produk riset UGM, agro kompleks dari fakultas, pusat studi, mahasiswa, dan para alumni Universitas Gajah Mada. Selain itu, Plaza Agro Gajah Mada juga menyediakan kebutuhan sehari-hari layaknya minimarket lain, serta

produk-produk pengolahan hasil peternakan dan pertanian.

Tidak hanya sebagai minimarket, Plaza Agro dapat menjadi wahana pelatihan berwirausaha bagi mahasiswa UGM dalam mengembangkan produk-produk inovatif. Unit usaha ini dirasakan sangat bermanfaat bagi civitas akademika UGM dan masyarakat sekitarnya. Dalam kesempatan ini, peserta dapat langsung melakukan tanya jawab mengenai Gama Multi Group pada umumnya dan Plaza Agro Gajah Mada pada khususnya. Kegiatan ini diharapkan bisa memberikan kontribusi yang berarti bagi UIN Alauddin agar dapat membentuk unit-unit usaha, seperti Gama Multi Group, yang bertujuan untuk memberikan dukungan bagi semua bidang kegiatan yang ada di Universitas Islam Negeri Alauddin dan unit-unit usaha yang telah ada dapat mengalami kemajuan yang baik.

Plaza Agro Gajah Mada Selenggarakan Paket Wisata Agro Terintegrasi

Pengalaman berbelanja yang unik akan selalu didapatkan jika kita berbelanja di Plaza Agro Gajah Mada. Kesan yang didapatkan adalah bahwa produk yang tersedia di Plaza Agro sangat segar dan langsung didapat dari pembuatnya. Berbeda dengan minimarket pada umumnya, selain menjual produk-produk umum, Plaza Agro juga menjual bahan makanan dan makanan olahan yang segar dan merupakan olahan sendiri dari Fakultas Peternakan, Perikanan, dan Pertanian UGM. Selain itu, terdapat produk-produk inovasi olahan makanan dari mahasiswa, alumni maupun masyarakat umum yang telah melalui seleksi, aman, dan

layak jual. Diferensiasi ini menjadikan Plaza Agro mempunyai *branding image* yang kuat sebagai tempat untuk membeli bahan makanan segar, produk agrokompleks dan alami serta berkualitas tinggi karena melalui seleksi Fakultas Peternakan UGM.

Dalam rangka meningkatkan pengetahuan masyarakat mengenai produk-produk inovasi agro dan agrokompleks sekaligus melakukan pemasaran produk-produk unik dan alami yang dimiliki Plaza Agro, Fakultas Peternakan UGM dan Plaza Agro Gajah Mada membuat paket wisata agro terintegrasi bagi para pelajar di Yogyakarta, antara lain pelajar TK hingga SMA. Para pelajar melakukan kunjungan ke Fakultas Peternakan UGM, Plaza Agro Gajah Mada, UPT ternak perah, dan tempat lain yang berhubungan dengan bidang agro. Kegiatan ini rutin diselenggarakan untuk

menarik para pelajar agar lebih kreatif dalam segala hal khususnya pada bidang peternakan dan pertanian. Selain itu juga dalam rangka mengajak masyarakat untuk beralih mengkonsumsi produk-produk alami atau organik yang sangat baik bagi kesehatan.

Dalam kegiatan tersebut Plaza Agro memperkenalkan produk agrokompleks yang berasal dari Fakultas Peternakan, pertanian, perikanan, dan fakultas lain. Selain itu juga Plaza Agro menunjukkan kepada para pengunjung bahwa hasil karya dan kreatifitas pelajar/mahasiswa akan sangat dihargai dan diberikan tempat untuk dipasarkan di Plaza Agro dalam rangka memperkenalkan inovasi-inovasi mereka. Hal tersebut merupakan bukti bahwa Plaza Agro turut serta dalam mengembangkan hasil-hasil riset UGM khususnya di bidang peternakan, pertanian, perikanan dan kehutanan.

Gamatechno Selenggarakan Studium Generale di JTETI Fakultas Teknik UGM

Jumat, 30 Mei 2014 Gamatechno berkesempatan untuk berbagi ilmu dengan rekan-rekan mahasiswa di Jurusan

Teknik Elektro dan Teknologi Informasi (JTETI), Fakultas Teknik UGM. Gamatechno mendapatkan kesempatan mengisi mata kuliah *studium generale* (kuliah umum) yang dihadiri oleh sekitar 80 maha-

siswa. Kali ini materi utama *studium generale* disampaikan oleh Direktur Utama Muhammad Aditya dengan mengangkat tema *Building a Strong Digital Startup*. Materi inti dari Aditya memberikan gambaran bagaima-

na memulai sebuah *Digital Startup*, dimana harus ada tiga elemen yang ada dalam sebuah *startup* yang ideal yaitu aspek teknis, aspek bisnis dan aspek desain. Selain itu juga dijelaskan bagaimana proses pengembangan bisnis maupun produk menggunakan metode *Lean Startup*. Pengalaman membentuk startup dan mengembangkan bisnis pada saat ini sangat mungkin dilakukan sejak menjadi mahasiswa dengan banyaknya kompetisi yang diadakan oleh berbagai pihak. Para mahasiswa juga dapat menambah pengalaman praktek mengembangkan produk dan mempelajari pengelolaan project dengan menjadi *freelance* di

perusahaan digital, salah satunya yaitu Gamatechno. Dalam kuliah umum ini antusiasme mahasiswa terhadap tema yang disampaikan cukup tinggi, terlihat dari banyaknya pertanyaan-pertanyaan yang diajukan di akhir kuliah.

Setelah materi kuliah utama, Novan Hartadi (GM Research & Business Development) dan Andri Kushendarto (Manajer HRD) menambahkan materi mengenai kesempatan mengerjakan project terkait produk dan riset dengan menjadi *freelance* di Gamatechno. Khusus untuk mahasiswa JTETI UGM, pengerjaan project tersebut akan diakui sebagai bagian dari Kerja Praktek.

Bagi *freelance* yang memiliki *passion* dan *skill* di pengembangan *web application*, Gamatechno memberikan pelatihan Gamatechno Web Application Development Framework dan Project Management Tool.

Di akhir acara Ibu Avrin Nur Widiastuti, S.T., M.Eng., Sekretaris Jurusan Bidang Kemahasiswaan, Alumni & Kerjasama JTETI UGM, bertukar cinderamata dengan Direktur Utama Gamatechno.

PEMIMPIN UMUM
M. Afrizal Hernandar

EDITOR
Indah Subadra

GRAFIS
Zamzuri

GAMA MULTI GROUP

Kantor Yogyakarta
Bulaksumur H-5 Yogyakarta
Telp : 0274 549426, 552433,
6491970
Fax : 0274 549427

Kantor Jakarta
Gedung UGM Samator Pendidikan
Lt. 10 Jl. Dr. Sahardjo No. 83 Tebet Manggarai Jakarta Selatan
Telp/Fax : (021) 29069516

Email : gmum@gamamulti.com
www.gamamulti.com

Swaragama Training Center dan UPN Veteran Selenggarakan Seminar Public Speaking

Pada tanggal 05 Juni 2014, Swaragama Training Center (STC) bekerjasama dengan Jurusan Ilmu Komunikasi Universitas Pembangunan Nasional (UPN) Veteran Yogyakarta menggelar seminar Public Speaking bertema *sparks*. Seminar berlangsung di auditorium kampus FISIPOL UPN Yogyakarta.

Selama seminar berlangsung, para peserta mendapatkan materi yang menarik mengenai Public Speaking dari trainer-trainer berpengalaman Swaragama, diantaranya Alya Pravita dan Andin Rahmana. Para trainer sudah memiliki jam terbang yang tinggi sebagai pengajar dan pembicara, baik pada training internal maupun eksternal. Untuk sesi pertama Alya Pravita memberikan materi *public speaking*, sedangkan untuk sesi kedua, para peserta mendapatkan materi mengenai teknik presentasi dan penguasaan *slide-show* yang diisi oleh Andin Rahmana. Acara seminar tersebut

diselingi dengan hiburan musik dan *stand up comedy*.

Tujuan dilakukannya kerjasama ini adalah untuk mengembangkan jaringan STC ke seluruh universitas yang ada di Yogyakarta. Seminar ini merupakan bentuk kerjasama pertama STC dengan Jurusan Ilmu



Komunikasi UPN Veteran Yogyakarta, dan akan terus berlangsung dalam pengembangan konsep seminar atau pelatihan komunikasi.

STC yang merupakan sebuah lembaga pelatihan media, pengembangan diri dan siaran radio selalu mengutamakan unsur latihan dan evaluasi untuk meningkatkan dan mengasah rasa percaya diri. Dengan

melihat kemampuan yang dimiliki Tim dari STC tersebut, UPN Yogyakarta yakin bahwa STC mampu meningkatkan kemampuan berkomunikasi bagi para mahasiswa khususnya. STC memiliki beberapa pelatihan diantaranya pelatihan public speaking, pelatihan *Master of Ceremony* (MC), pelatihan penyiar basic, penyiar lanjutan, *reporter & news announcer*, *financial planning*, media social, *career planning* dan *beauty class*.

Dengan diselenggarakannya seminar tersebut diharapkan kualitas berkomunikasi mahasiswa-mahasiswi di UPN khususnya dan di Yogyakarta pada umumnya akan meningkat dengan sangat baik sehingga peserta telah memiliki bekal dan siap untuk menuju dunia kerja.

Gama Book Store Sediakan Parcel Lebaran Unik

Dalam rangka menyambut hari raya Idul Fitri 1435 H, Gama Book Store (GBS) menyediakan berbagai parcel unik baik berupa paket maupun "by request" yang bertujuan untuk memenuhi kebutuhan di lingkup UGM maupun masyarakat umum. Paket berbeda juga telah disediakan, yaitu produk-produk yang dibuat oleh mahasiswa UGM



berupa makanan maupun minuman organik dan non organik.

Seperti pada tahun-tahun sebelumnya GBS juga menyediakan parcel dalam bentuk sembako. Mengingat makin banyak

parcel dalam bentuk yang lain seperti Parcel Makanan, Parcel Keramik, Parcel Kristal, Parcel Kue Kering, Parcel Peralatan Kantor, Parcel Peralatan Ibadah, dan sebagainya. Selain itu konsumen dapat memilih produk apa

yang ingin di buat sebagai isi parcel.

Produk yang tersedia dalam isian parcel makanan sudah pasti mempunyai mutu yang baik dan tidak melampaui masa kadaluwarsa. GBS menjamin parcel yang tersedia dengan harga terjangkau dan isi yang menarik, serta ketepatan layanan antar yang tepat dan cepat. Untuk informasi lebih lengkap dapat mengunjungi Gama Book Store, di Ruko UGM, No. 3-5, Jl. Agro Selokan Mataram, telp. 0274-588818/588717.

ENGLISH CLASS

Ikuti les bahasa inggris setiap hari senin pukul 15.30 WIB sampai 16.30 WIB di ruang meeting Gama Multi Group